

Maduro affirme que les États-Unis n'ont aucune morale pour se prononcer sur le pouvoir électoral vénézuélien



Caracas, 6 mai (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a déclaré que les États-Unis n'ont pas la morale de se prononcer sur le pouvoir électoral au Venezuela, car dans ce pays même, les élections

ne sont pas démocratiques.

"Certains pays ont leur mot à dire sur l'élection du CNE, et les élections dans leurs pays sont faites par le gouvernement lui-même, là on n'élit pas de manière indépendante des gens de façon transparente, comme le fait le Venezuela", a déclaré mercredi le président vénézuélien, Nicolas Maduro.

Lors de la nomination des nouveaux recteurs du Conseil National Electoral (CNE) du Venezuela, Maduro a rappelé qu'aux États-Unis, le secrétariat général à l'Intérieur, dit secrétaire d'État, est l'organisme électoral pour les élections américaines. "Les États-Unis savent-ils qui fait les élections? Les gouverneurs", a-t-il ajouté.

Le président souligné que Washington "n'a aucune morale" pour se prononcer sur le système électoral vénézuélien, la Constitution et le pouvoir électoral vénézuélien, car, a-t-il affirmé, malgré la campagne américaine contre lui, le Venezuela est un pays démocratique qui "a une vie démocratique impeccable et irréprochable".

Maduro a souligné que la nomination du nouveau CNE faisait suite à un "accord politique" entre son gouvernement et l'opposition vénézuélienne comme "un grand pas" vers le "processus de régularisation, de renforcement de la démocratie".

Mercredi, le CNE vénézuélien a annoncé que sa nouvelle directive sera dirigée par l'ancien ministre de la Culture Pedro Calzadilla, lié au chavisme, qui aura comme vice-président Enrique Márquez.

Le nouveau Conseil national électoral du Venezuela sera chargé d'organiser les élections régionales et municipales prévues cette année dans le pays bolivarien.

Alors que plusieurs analystes lancent des mises en garde, les États-Unis et la droite vénézuélienne, dirigée par le chef putschiste Juan Guaidó, tentent de présenter comme illégitime le système démocratique du Venezuela pour justifier leurs agressions contre le pays sud-américain.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256432-maduro-affirme-que-les-etats-unis-nont-aucune-morale-pour-se-prononcer-sur-le-pouvoir-electoral-venezuelien>



Radio Habana Cuba